
AssociazioneRutigliano 5 Stelle 

 

 
      

 

        Al Signor Sindaco 

 

        Al Presidente del Consiglio 

 

        Ai Consiglieri Comunali 

 

         COMUNE DI RUTIGLIANO 

 

      

TRASMESSA A MEZZO PEC 

 
Oggetto: Questione “Ambiti Raccolta Ottimale”. 

 

 

 Gentile Sindaco, 

 

in data 9 novembre u.s. la Gazzetta del Mezzogiorno ha pubblicato l’articolo “Rifiuti, 

crociata del Sindaco per l’abolizione degli ARO”. Nell’articolo si legge che il Sindaco di 

Noicattaro ha incontrato il Sottosegretario al Ministero dell’Ambiente per discutere ed 

esaminare lo stato di “precarietà” nel quale versano numerosi Comuni pugliesi con riferimento 

all’attuale gestione e raccolta dei rifiuti concepita dal “Modello ARO” di cui alla Legge Regionale 

n. 24/2012. 

 

 Il Sindaco di Noicattaro ha evidenziato la situazione degli ARO pugliesi e l’esempio 

emblematico della situazione del nostro ARO BA7 nel quale, a seguito dell’annullamento della 

gara, i “primi cittadini” sono costretti ad assicurare il servizio mediante Gare Ponte che non 

garantiscono standard ottimali in termini di economicità e di qualità del servizio reso. 

 

 Diversamente dagli altri Comuni del nostro ARO, l’annullamento della gara ha permesso 

alla comunità rutiglianese di continuare ad usufruire del contratto sottoscritto con la Ditta 

Gassi, peraltro in scadenza fra un anno, che, in termini di economicità e di servizi offerti, ha 

garantito e continua a garantire servizi migliori rispetto a quelli che erano previsti nel Piano 

Industriale della gara annullata oltre che un aggravio in termini di costi. 

 

 E’ evidente, quindi, che le criticità rappresentate dal Sindaco Innamorato al 

Sottosegretario all’Ambiente sono reali e che l’apertura del Sottosegretario stesso ad 

esaminare la questione sia da cogliere nell’interesse di tutti i cittadini. 

 

A tal proposito, l’Associazione Rutigliano 5 Stelle, Le chiede se condivida o meno la 

posizione del Sindaco di Noicattaro e se, in caso affermativo, abbia già sottoscritto la 

nota/relazione da questi inviata e finalizzata ad ottenere un confronto diretto e costruttivo fra 

Enti. 

 

La presente è inviata anche al Signor Presidente del Consiglio ed ai Consiglieri Comunali 

per stimolare il dibattito nelle sedi competenti. 
 

Rutigliano, 12 Novembre 2018        Ass. Rutigliano 5 Stelle 

                Gli Attivisti 
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Da "Posta Certificata Legalmail" <posta-certificata@legalmail.it>
A "rutigliano5stelle@pec.it" <rutigliano5stelle@pec.it>
Data lunedì 12 novembre 2018 - 12:22

CONSEGNA: Posizione in merito alla questione ARO

Ricevuta di avvenuta consegna

Il giorno 12/11/2018 alle ore 12:22:16 (+0100) il messaggio "Posizione in merito alla questione ARO"
proveniente da "rutigliano5stelle@pec.it" ed indirizzato a "protocollo@cert.comune.rutigliano.ba.it" è stato
consegnato nella casella di destinazione.

Questa ricevuta, per Sua garanzia, è firmata digitalmente e la preghiamo di conservarla come attestato
della consegna del messaggio alla casella destinataria.

Identificativo messaggio: opec288.20181112122212.13350.510.1.63@pec.aruba.it

Delivery receipt
The message "Posizione in merito alla questione ARO" sent by "rutigliano5stelle@pec.it", on 12/11/2018
at 12:22:16 (+0100) and addressed to "protocollo@cert.comune.rutigliano.ba.it", was delivered by the
certified email system.

As a guarantee to you, this receipt is digitally signed. Please keep it as certificate of delivery to the
specified mailbox.

Message ID: opec288.20181112122212.13350.510.1.63@pec.aruba.it
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